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20.12.2018 14:31 von Franziska Lainer

Hunde müssen ab März 2019 an die Leine

Marktgemeinderat beschließt nach intensiver Diskussion Anleinpflicht

Weiterlesen … Hunde müssen ab März 2019 an die Leine

10.12.2018 15:02 von Franziska Lainer

Bürgerversammlung 2018

Weiterlesen … Bürgerversammlung 2018

10.12.2018 10:10 von Franziska Lainer

Millionensache Breitband

Gemeinde informiert sich bei der Telekom

Weiterlesen … Millionensache Breitband

10.12.2018 10:07 von Franziska Lainer

Diskussion über die Wünsche der Bürger
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Aus der Sitzung des Marktgemeinderates Velden vom Mittwoch, den 28. November 2018

Weiterlesen … Diskussion über die Wünsche der Bürger

13.11.2018 09:09 von Franziska Lainer

Günstigerer Wasser- und Abwassergebühren

Aus der Sitzung des Marktgemeinderates Velden vom Mittwoch, den 07. November 2018

Weiterlesen … Günstigerer Wasser- und Abwassergebühren

24.10.2018 10:07 von Franziska Lainer

Grundsätzliche Überlegungen zur Kläranlage

Wachstum des Marktes macht einen Umbau notwendig – Verschiedene Varianten

Weiterlesen … Grundsätzliche Überlegungen zur Kläranlage

10.09.2018 13:44 von Franziska Lainer

Kindergarten Velden II: Bau in Rekordzeit

Aus der Marktgemeinderatssitzung vom 05. September 2018

Weiterlesen … Kindergarten Velden II: Bau in Rekordzeit

30.07.2018 15:58 von Franziska Lainer

Neue Satzungen für die Nutzung und die Gebühren der
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Kindertagesstätten

Aus der Marktgemeinderatssitzung vom 18. Juli 2018

Weiterlesen … Neue Satzungen für die Nutzung und die Gebühren der Kindertagesstätten

25.06.2018 08:11 von Franziska Lainer

Viel Arbeit für die Kommune auf dem Veldener Friedhof

Ortsbesichtigung des Bauausschusses – Barrierefreie Verbindung schwer zu realisieren

Weiterlesen … Viel Arbeit für die Kommune auf dem Veldener Friedhof

13.06.2018 08:14 von Franziska Lainer

Ute Bockelmann als Nachfolgerin von Marktgemeinderat
Florian Oßner vereidigt

aus der Marktgemeinderatssitzung vom 06. Juni 2018

Weiterlesen … Ute Bockelmann als Nachfolgerin von Marktgemeinderat Florian Oßner
vereidigt

17.05.2018 13:24 von Arnold

MdB Florian Oßner scheidet aus dem Marktgemeinderat
aus - Kein gemeindliches Einvernehmen für eine
Spielothek

Aus der Marktgemeinderatssitzung vom 09. Mai 2018
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Weiterlesen … MdB Florian Oßner scheidet aus dem Marktgemeinderat aus - Kein
gemeindliches Einvernehmen für eine Spielothek

12.04.2018 17:58 von Arnold

Das Veldener Schulgebäude soll einen Aufzug erhalten

Aus der Marktgemeinderatssitzung vom 11.04.2018

Weiterlesen … Das Veldener Schulgebäude soll einen Aufzug erhalten

27.03.2018 08:51 von Arnold

Marktgemeinderat Velden beschließt den Haushaltsplan
für das Jahr 2018

Viele Investitionen und eine gute Finazlage - aus der Marktgemeinderatsitzung vom
21.06.2018

Weiterlesen … Marktgemeinderat Velden beschließt den Haushaltsplan für das Jahr 2018

12.03.2018 08:11 von Arnold

Der nächste Rekordhaushalt wird geplant

Vorberatung zum kommunalen Haushalt für 2018 – Gesamtvolumen über 24 Millionen Euro

Weiterlesen … Der nächste Rekordhaushalt wird geplant

07.03.2018 09:49 von Arnold
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Gemeinderat steht hinter der lokalen Wirtschaft

Planungsrechtlich grünes Licht für Drei-Schicht-Betrieb - aus der Marktgemeinderatsitzung
vom 28.02.2018

Weiterlesen … Gemeinderat steht hinter der lokalen Wirtschaft

12.02.2018 14:00 von Arnold

MdB Nicole Bauer stellte sich im Marktgemeinderat
ihrer Heimatgemeinde vor

Aus der Sitzung des Marktgemeinderates Velden

Weiterlesen … MdB Nicole Bauer stellte sich im Marktgemeinderat ihrer Heimatgemeinde vor

15.01.2018 10:34 von Arnold

Erste Auftragsvergaben für den Kindergarten Velden II

Aus der Sitzung des Marktgemeinderats Velden vom 10.01.2018

Weiterlesen … Erste Auftragsvergaben für den Kindergarten Velden II
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